

[> Toutes les communes](#) > [Etel](#)

Collège. Nouvelle adjointe et réforme

🕒 Publié le 01 septembre 2016

🗨️ VOIR LES COMMENTAIRES



Une partie de l'équipe des enseignants et personnels, mercredi matin autour de Yves Le Gall, principal, et Françoise Le Pallabre, principale adjointe.

À La Rivière comme dans tous les autres établissements, la rentrée sera marquée par la mise en oeuvre de la réforme des collèges. Un gros travail préparatoire avait été mené tout au long de l'année passée, si bien que la sérénité domine pour cette rentrée, malgré les changements et défis. « Tout est calé depuis juillet », indique Yves le Gall, principal. Parmi les EPI (Enseignements pratiques interdisciplinaires), introduits par cette réforme, les enseignants ont travaillé sur des thématiques comme la révolution industrielle en s'appuyant sur la visite au Musée des forges de Lochrist. Les 4e travailleront sur la justice avec un déplacement au tribunal de Vannes. D'autres EPI s'appuieront sur l'éducation physique. Des projets avec le Musée des thoniers seront étudiés pour la rentrée suivante.

De nouveaux enseignants

L'autre changement de la rentrée est l'arrivée d'une nouvelle principale-adjointe en remplacement d'Anne Mabille, promue principale à Auray : Françoise Le Pallabre arrive de Baud où elle exerçait déjà les mêmes fonctions. Au global, l'équipe reste assez stable ; à noter, entre autres, l'arrivée d'Erwan Le Guen, professeur d'histoire-géographie, venant de Carnac ; Delphine Jego, professeur d'espagnol, venant de Pluvigner ; l'Étellois Raymond Valer, professeur de mathématiques, venant de Lanester, et Bruno Le Borgne, second de cuisine. Pour les postes partagés, le collège voit l'arrivée de deux nouveaux enseignants et le retour de trois.

Effectifs. Après un pic à 478 en 2012, les effectifs continuent à se tasser suivant la courbe démographique du secteur, mais en restant à un niveau bien plus fort que dans les années 2000. 419 élèves sont attendus, contre

431 en 2015. Ils se répartissent en seize divisions, à raison de quatre par niveau. « En sixième, on se situe au plafond avec 28 à 29 inscrits par division ». **Horaires.** Un ajustement permet une fin des cours le mercredi à 12 h au lieu de 13 h. **Séjours pédagogiques.** Sont annoncés les déplacements en Angleterre et la classe de neige pour les 4e, la visite des sites des deux guerres mondiales pour les 3e, ainsi qu'un voyage en Val-de-Loire à l'étude pour les 5e. Les journées d'intégration des 6e auront lieu à la mi-septembre à Brandivy. **Sécurité.** En lien avec la tutelle départementale, les mesures renforcées sont en cours de mise en place.

Pratique

Rentrée scolaire au collège de La Rivière. Les élèves de 6e sont accueillis jeudi 1er septembre, de 9 h à 17 h, les élèves de 5e, 4e et 3e sont accueillis vendredi 2 septembre, de 9 h à 17 h. Contact : Yves Le Gall, principal, tél. 02.97.55.30.92.

Retrouvez **plus d'articles**

Enseignement

Rentrée 2016

